

Marthe C.



A

REÇU LE

Monsieur le directeur
Monsieur Legol.

Messieurs,

Après avoir passé 3 mois en service d'addictologie de jour je tiens à vous remercier et surtout le personnel Medical (Docteur psychologue infirmières, éducatrices spécialisées coach sportif sans oublier la thérapeute « alia » l'esthéticienne) et Patrick l'intervenant au groupe de parole du mardi) pour leur accueil, leur discrétions et leur soutien moral ce que je n'ai pas trouvé nulle part ailleurs. Une ambiance formidable entre professionnelle et patients c'est à dire presque une famille qui nous sortent peu à peu du cercle infernal où nous sommes tombés. Messieurs continuez dans cet objectif de soins vous n'aurez pas à me regretter car vous avez une équipe

formidable.

Merci encore pour tous vos efforts et votre compréhension

Recevez Messieurs mes sincères salutations